



Communiqué Officiel

Suite aux événements dramatiques qui ont touché deux éducateurs du club de l'US Colomiers, la Ligue de Football d'Occitanie et le District Haute-Garonne de Football s'associent à la colère du Club et dénoncent les actes commis à leur endroit.

Nos deux instances apportent leur total soutien à ces deux éducateurs et espèrent que les forces de l'ordre pourront élucider très rapidement ces actes odieux.

Le football est un jeu et doit rester un jeu.
Il ne peut tolérer de tels actes de violence.

La Ligue de Football d'Occitanie, comme le District Haute-Garonne de Football se joignent à la démarche de l'US Colomiers de mettre le club en veille jusqu'au 11 novembre prochain.

À ce titre, l'ensemble des rencontres officielles concernant l'US Colomiers, du ressort de nos deux instances, sont reportées à une date ultérieure.

31 octobre 2024

Arnaud DALLA PRIA

Président de la Ligue de Football d'Occitanie

Jean-Marc SENTEIN

Président du District Haute-Garonne

